

カフェテラス Boren 事業

新千歳空港での開業から28年を迎えて、北の空の玄関でどの世代の方にも喜んでいただけるお店を目指し、従業員一同明るく丁寧な接客を心がけています。この度の新型コロナウイルスの影響で来客数は激減してしまいました。3月4日から6月30日までの短縮営業期間には休業した店も多く、閑散とした館内は今まで見たことのない光景でした。

都道府県をまたぐ移動の解除と共に、道外からのお客様も少しずつ増え始めています。危険と隣り合わせの環境に不安を覚えながらも、レジ前にビニールシートを設置し、常に安全対策を心がけて営業しています。自粛期間中も母子会の皆さんにお手紙や励ましの言葉を頂き、力に変えさせていただききました。これからも空港においての際には、是非お気軽に立ち寄り下さい。マスク越しではありますが精一杯の元気と笑顔でお迎えいたします。スタッフ一同心からお待ちしています。

(平賀由里子)



移動解除後も閑散とした
7月7日午後の光景



レジ前にビニールシート設置



対面を防ぐ使用禁止
マークの椅子



清掃事業部

「うつるな・うつすな」をモットーにマスク着用、手洗いの基本を守り、気の抜けない日々の中で清掃部40名はいつもと変わらず、質の高い清掃を実践しています。

休憩時には新型コロナウイルス感染対策として、密集を避けるため時差休憩の実施、また飛沫感染防止のため天井から防止シートを下げ、マスク不足には、手先の器用な仲間が手作りするなど皆で知恵を出し合い、協力し合っているところです。マスクを着けての作業は体への負担が大きく、夏場は特に厳しい状況ですが上手に調整しながら作業しています。本部からは少しでも負担を軽くとのことで冷感マスクの支給もありました。

延期になつた令和2年度清掃事業従事者研修会を9月5日（土）に母子センターで開催します。母子センタースタッフの方が密集に気をつけた机配列を準備してくださいます。規制緩和された後も基本予防を忘れず、知恵と工夫を出し合つて仲間一丸となつて仕事をしていきます。（佐藤美百合）

令和2年度も
道新振興基金さん、
北洋銀行さん、
みどりとこころの
基金さんから
助成をいただき、
343名に奨学金が
給付されました。



作業中も
マスク着用



感染防止用ビニールシートで
区切られた休憩・食事



第四土曜日に実施される
月に一度の定期清掃